

Don Quijote y Sancho Panza en el Colegio de Córdoba

Don Quijote y Sancho Panza se han enterado de que en el colegio Gonzalo de Córdoba se celebraron carnavales y van a hacer una obra de teatro con ellos como protagonistas. Los niños del colegio saben que van a venir Don Quijote y Sancho Panza, y están muy emocionados. ¡Los van a conocer en persona! ¡Será increíble!

El día de la celebración todos estaban esperando en el patio, cada clase con un disfraz: unos de malos, otros de orejas, pastores, Sancho Panzas, Dulcineas...

Cuando llegaron Don Quijote y Sancho Panza empezaron a desfilar, primera los de infantil, luego los de primaria, después los de segundo, y así, sucesivamente todos los cursos. Tras el desfile empezó la obra de teatro en la que los protagonistas eran Don Quijote y Sancho Panza.

Durante la obra todos se lo pasaron muy bien y se rieron mucha, pero cuando estaba a punto de terminar la obra Don Quijote se le va la cabecera, confunde a los niños con gigantes y empieza a luchar contra ellos. Unos niños luchan, otros chillan y algunas salen corriendo.

¡Menudo lío! Sancho Panza intenta que Don Quijote entre en razón y no haga daño a ningún niño, pero no hay manera de que suelte su espada y se detenga. Menos mal que aparece Dulcinea y por fin convence a Don Quijote de que son niños, finalizando la batalla. En realidad Dulcinea era una

profesora del colegio que se había disfrazado, gracias a ella la visita de Don Quijote y Sancho Panza acabó bien.

